

Une présentation de ShelterBox aux courses de Strasbourg

Les pionniers du groupe Scouts et Guides de France de St Pierre-le-Jeune étaient présents le samedi 12 et le dimanche 13 mai aux Courses de Strasbourg pour présenter l'action menée par l'ONG ShelterBox, une organisation humanitaire spécialisée dans l'envoi d'abris et de matériel de survie lors de catastrophes naturelles.

Ils renouvelleront l'opération en juillet durant leur camp d'été, exposant le travail des bénévoles et proposant des animations autour de la thématique de l'aide d'urgence sur le marché de Quimper, aux vacanciers d'un village de vacances VVF à Châteauneuf du Faou, puis après avoir embarqué sur un trois mâts, au cours de leurs escales entre Brest et Amsterdam.



Le stand ShelterBox au Village des partenaires